

令和5年度展覧会保護者アンケート

- ・ 作品を見て、子供達が一つ一つ丁寧に作っている姿を浮かべた。
- ・ 五年生のランプの展示は幻想的でとても素敵でした。
- ・ 金曜なので混み合う事もなく、余裕を持ってみる事が出来ました。ありがとうございました。
- ・ 作品はどれも素晴らしいものでしたが、事前準備・当日運営・後片付けで発生する先生方のご負担は非常に大きいものと拝察いたします。子供たちの授業等もかなり不規則になっていたとの理解です。作品は各自家庭に持ち帰って確認できますので、展覧会は開催せず、先生方が児童一人一人に丁寧に向き合う時間をより多く確保頂いた方が良いと考えております。
- ・ 案内が提示されていたので、すべての学年の作品が順序よく見学できました。
- ・ 作成中の映像も流れていて嬉しかったです。
- ・ 遠方から祖父母がきました。案内板が分かりやすく迷わずに進めました。足が悪いので、時々座れて良かったです。
- ・ 仕事の都合で何う事が出来ませんでした。
- ・ 難しい事とは思いますが、保護者だけで構いませんので日曜日にも観覧が出来ると嬉しかったです。
- ・ 子供の作った作品と、他の生徒の作った作品を見比べることができて参考になりました。とても見やすく楽しめました。準備や受付など御尽力下さった先生方、PTA関係者の皆様ありがとうございました。
- ・ 初めての展覧会でしたが、とても良かったです。全体的に観やすかった点、制作中の動画を流して頂いたので子供達の様子がイメージしやすく目頭が熱くなりました。
- ・ ありがとうございました。
- ・ 個々の個性が光る作品がみられて、楽しく拝見させて頂きました。家庭科作品の、縫い目がひと針ひと針、ほっこりとクスリとくるものを感じました。
- ・ とても見やすく、展示もたくさんあり、見ていてとても楽しかったです！
- ・ 展示のしかたが、とてもわかりやすく、案内板や顔はめパネルもあり、とても見ごたえがありました。
- ・ 案内板も生徒の作品なのが、とてもほほえましいですし、子供も自分が担当したものが使われていて、とても嬉しそうでした。
- ・ とても良かったです。BGMが流れる癒し空間でゆっくり見ることが出来ました。所々のフォトスポットも手書きで可愛く、案内板もひとつひとつ手が込んでいて個性的で立派な作品でした。予め配布されたお便りに紹介が無かった作品が体育館通路の窓や、昇降口の壁などに飾られていましたが、学年や名前の記載がなかったので、せっかく素晴らしい作品なのに勿体無いと感じました。また、作品全てが飾られていたのでない事も後に知ったので、1人何種類展示されているかなど予めお知らせくださると嬉しかったなと思いました。各学年ごとに作品のイメージで展示場所や演出空間が違ったのも良かったし、とても見やすいと思いました。どれも丁寧に作られた素敵な作品ばかりで感動しました。
- ・ 見応えがあり素晴らしい作品ばかりだった。
- ・ 自分の子供の作品だけではなく、他学年の生徒の作品が見られて面白かったです。
- ・ 学年、クラス、男女、全てにおいて見づらかったです。
- ・ クラスの境目が分からず、あちこちに分けられていて観にくかった。
- ・ 子供の成長を再確認できました。ありがとうございました。
- ・ 展覧会、とても素敵でした。案内パネルや顔はめパネル、経路に飾られている作品など、空間も素敵でした。体育館全体も、見応えがありました。開催して下さりありがとうございました。
- ・ とても可愛らしい作品で成長に驚きました。
- ・ 子ども達の頑張りが見られて良かったです！
- ・ 平日なので空いていてゆっくり見られました
- ・ 子供達が一生懸命に作った作品だと感じましたし、以前はなかった学年ごとに制作の過程風景を流していたので、作品への取り組みへの姿勢を感じる事ができ良かったです。
- ・ ランチルームの展示はやや見づらかったように思いますが、その他の教室の展示は良かったです。

特に体育館にずらりと作品が並ぶ光景は圧巻でした。

- ・良かったです
- ・初日に行きゆっくりと見る事が出来た。
- ・展示の仕方も工夫をしてあり、見応えがあった。
- ・展示の仕方も見やすく、子供たち一人一人の頑張りが見える展覧会で、とても良かったです。
- ・大変見ごたえがあり、良かったです。フォトスポットがあったのが現代風？で感心しました。自分が行ったのは金曜の放課後なのですいており、子どもと作品の前で写真を撮るゆとりもありましたが、土曜は人が多いので大変だろうなと思いました。
- ・展示会場のルート案内がわかりやすかった。
- ・皆さんの作品が素敵だった。
- ・6年生のコンシェルジュ、とても楽しかったです。作品を良く知れるのと子供達との触れ合いが何よりも有意義でした。
- ・ミニ学芸員さんの説明がわかりやすくてよかったです。
- ・全学年の自由で個性的な作品をみる事ができて楽しかったです。
- ・子供達の作品をたくさん見ることができてよかったです。
- ・6年生の説明は、ありがたい面もありましたが、見てたら、立て続けに何人もの子に説明をされ、ゆっくり見ることができなかつたのは、少し残念でした。ただ、もちもちの木を説明してくれた男の子が、台本を読まずにしっかり説明してくれたのは、感動しました。
- ・未就学児を連れて行ったのですが、入り口に顔出しパネルや廊下に貼ってある絵を見て喜んでいました。
- ・学年が上がるごとに難しい作品に挑戦しているのがわかり、椅子やカバンなど感心しながら見ました。また体育館に動画が流れ、制作中の様子がわかって良かったです。
- ・学年が上がるにつれ作品の完成度が高くなってきているので成長が感じられました。また全学年のをゆっくりみられて楽しめたのと顔はめパネルもあり、楽しく子供と周れました。
- ・他のお子様の作品を見る事がないので楽しかったです。
- ・たくさんの作品が観れて良かったです。
- ・立派な作品でとても感動しました。
- ・来年も楽しみにしています。
- ・ひかりのなかまたちが、どれが娘の作品かわからず残念でした。
- ・体育館の展示はどれも素晴らしかったです。学芸員さんの説明もわかりやすかったです。
- ・学芸員の生徒の皆さんの説明が一生懸命で良かったです。
- ・楽しみながら作ったんだろうなあということが全体から感じられて、あたたかな気持ちで鑑賞することができました。
- ・いつもお世話になっております。
- ・にじむ絵は、色彩や子供の発想の素敵さを感じました。のこぎりを使うのが、初めてで緊張した様ですが、学校での作品作りの様子をたくさんお話してくれました。窓際の海の生き物たちも、キラキラ輝き、ワクワクしました。
- ・他の学年の作品も子供と一緒にみさせていただきました。一緒に作品展を見れる事で、子供も張り切って説明をしとても喜んでいました。ありがとうございました。
- ・子供の想像力と手作りの能力をよく持っているんですね。皆さんは本当にすごい。
- ・土曜日に息子と待ち合わせをして一緒に見て回りました。そんな風に参加したのは初めてでしたが、自分の作品の解説だけでなく、他の子の作品を見て、こういうのが好き、これが面白い、など、話しながら見られてとても楽しかったです。
- ・ご準備、ご指導いただきありがとうございました。
- ・とても楽しくみることができました。
- ・それぞれの作品に個性を感じることができて、自分のこども以外の作品鑑賞も楽しめました。
- ・絵だけでなく、立体などたくさんの種類が楽しめたのも良かったです。
- ・展示作業は大変だったと思います。ありがとうございました。
- ・工作の成長が見られて良かったです。

- ・学芸員の方が、声掛けて下さって素晴らしいと思いました。
- ・子供が説明してくれて良かった
- ・六年生が説明してくれて良かった
- ・どの学年の作品も非常に丁寧に作られていて関心しきりでした。また、室内装飾もかわいく、顔はめパネルもあり、小さい子も楽しめる内容でした。学芸員を担当した6年生もしっかりとした説明でとても聞きやすかったです。自分の学年の作品ではないにも関わらず、苦勞した点や頑張った点などよく聞き取りした上で説明してくれたんだなあと感じました。学芸員の人は緊張した様子でしたが、どの人もにこやかな対応で、その取り組む姿勢に拍手を送りたくくなりました。
- ・土曜日に、展覧会に参加しました。6年生から声をかけて頂く事が多く、私も緊張しましたが、見ながら一生懸命説明してくれる姿がとても嬉しかったです！頑張って暗記しようとする姿や、iPadを使っている子もいたり、娘も恥ずかしかったりするので、展覧会の年は、今後も続けて欲しいです！色々、素敵な作品ばかりで楽しめました。公開授業も無くて、わざわざ落着いて鑑賞することができました。
- ・ありがとうございました
- ・それぞれの作品に個性がでていて楽しめました。成長を感じます。
- ・いろんな学年の作品を見て、よかった！時間も前よりは、早い時間で長めに設定されてて、見に行きやすかったです！
- ・素敵な展覧会ありがとうございました。
- ・各学年楽しく見させて頂きました。
- ・6年生の学芸員の子たちが一生懸命説明してくれました。展覧会のためにがんばって準備してきたことが伝わり大変微笑ましかったです。全校児童の作品が並ぶ様子は壮観でした。自分の子供の作品だけでなく皆の作品が見られてとても楽しかったです。ありがとうございました。
- ・カラフルでキレイだったので、見ていて楽しかったです。
- ・展覧スペースもゆとりがあり、ゆっくり回って観る事が出来ました。
- ・ありがとうございました。
- ・みんなそれぞれ個性があり、一生懸命作り上げたのがよく伝わりました。順路も決まってお、非常に見やすかったです。
- ・全体的に見応えがありました。そしてどの作品も素晴らしかったです。
- ・なかなか学校内を見て回ることができないので、展示を見ながら校内を見学できて、とても楽しかったです。また、1年～6年生、おおぞらの生徒さん方の作品もたくさん見ることが出来て良かったし、『来年は、こんな作るのかな？』なんて話をしながらまわることもできました。本当に素敵な作品がたくさんありました！子供たち自身も、見て回る時間があるのかまだわかりませんが…（現時点ではないようだったので）是非とも時間をずらして、ゆっくり見させてあげてほしいなと思いました(^_^)
- ・土曜日に行きました。学芸員さんたちがたくさん話しかけてくれました。ただ、その場に着いてすぐに話しかけてこられることが多かったので、感想を求められても答えるのが難しかったです。
- ・展覧会に向け、とても楽しそうに、作品を作っていて、展示された作品を見ても、その様子がとても伝わって来ました。6年間の締めくくりとして、良い展覧会だったと思います。
- ・The students' art was all nice and everything was well organized.
- ・とても楽しく拝見しました。未就学児がいたため、作品に手を触れないか気をつけていました。割り箸のアートが教室展示でしたが、入ってすぐに子どもの学級を探すことが出来ず、ゆっくり探せないため、クラス表示があると自身の子供の展示をすぐに探せたかと思います。結局2周しました。6年生の学芸員さんは、4名の方にお声がけいただきました。中には連れていた子供にも「楽しかった？」「どれが好き？」と優しく話しかけていただき感心しました。6年生の皆様、ありがとうございます。
- ・ダラダラと沢山なく、サクッと観れる規模で良かったです
- ・いつも大変お世話になっております。生徒皆さんの作品がよく出来ていてビックリしました。息子の作品も、成長を感じられました。ありがとうございます。
- ・彼らしい、作品が展示されていて、子供と一緒に回りましたが、嬉しそうに、作品の説明をしてく

れました。日頃の楽しそうな様子が伝わり、とても良い展覧会でした。

- みんなの作品が素敵でした。
- 娘が色使いなど、一生懸命考えて工夫して、作った作品を見て、感動しました。6年生の生徒さんが、作品を説明してくれたのが、とてもわかりやすく、嬉しかったです。ありがとうございました。
- どの学年も素敵な展覧会でした。6年生が説明してくれたのが、途中説明に止まってしまった男の子がいたけど、最後まで一生懸命伝えようとしてくれる部分は凄い良かったなと思いました。また、6年生の対応は素晴らしいと思いました。各、教室に入る保護者方への挨拶、気の利く案内など、普段から学校生活指導に関わる6年生の先生方の指導が良いからであろうと思いました。
- 自分の子達の作品を探すのが大変でしたが、とても素敵な作品たちで楽しかったです。生徒さんたちが作品の説明をしてくれたのが新鮮で面白かったです。5、6年生の作品が特に素敵でした。これからこういう風に成長していくんだと思うと楽しみになりました。
- 6年生の学芸委員の説明が楽しかったです。成長を感じました。作品以外にも、装飾がされており楽しくじっくりと回れました。
- どの作品も個性に溢れ、素晴らしかったです。
- 1人1人の個性的な作品をみることができ、子供と一緒に楽しくみることができました。
- とても素敵な作品がたくさんで、観ていて楽しかったです。フォトスポットもとても良かったです。
- きれいな作品が沢山あって、フォトスポットもあり、とても楽しかったと娘がとても満足しておりました。どの作品もとても微笑ましく、楽しませていただきました。娘と一緒に展覧会に参加することができ、楽しいひとときでした。ありがとうございました。
- 児童のアテンド係はすごく良かった。作品のタイトルと名前と一緒に一言でいいので、作品の意図やねらいなど、本人の言葉で書いてあると、より分かりやすいと感じました。
- 今回は時間に制限がなく、各自自由な時間に観に行くことができ、大変良かったです。また学芸員の児童から詳しく作品について説明していただいたのも、わかりやすく良かったと思います。我が子の作品以外に他学年などの作品も楽しく拝見させていただきました。次回の展覧会も楽しみにしております。
- 思っていたよりクオリティが高く、楽しめました。
- 案内の矢印や顔はめパネルなども子供たちの手作りで、ほっこりしながら見て回ることができました。学芸員のお仕事も大人の人に声をかけコミュニケーションをとるなど、子供たちにとってとても貴重な体験で、いい取り組みだと思いました。それぞれの作品も一生懸命考え作り上げた想いが伝わってきました。ありがとうございました。
- 6年生のミニ学芸員さんたちが、とってもステキに作品を教えてください、来てよかったです！学年毎に、個性あふれる作品が見られて、楽しかったです。壁面や天井の装飾も、ワクワクするものばかり！良かったです。いつも先生方はじめ、職員の皆さんにご指導いただき、楽しく登校しています！ありがとうございます。
- 展覧会は、隅々までおもてなしの演出がされているなと感じました。天井まで矢印が付いていたたり、動画を流したり、ライトアップをされた作品、それから廊下に椅子の作品を展示されている配置などアイデアが素敵だなと感じました。またクレパスのお便りは心遣いがあった分かります。前日の夜は気が重いなと思いました。クレパスのお便りはあと押しをして下さったのでとても感謝しております。素敵なコンシェルジュさんのお便りでした。ありがとうございました。
- それぞれの個性が光っていて、大変素晴らしかった
- 全クラスと共にとても個性的で素敵な作品でした。いろいろな作品がみれて良かったです。個人的にランプのタワーが綺麗でした。
- 学校全員の作品が見られてとても楽しかったです。ランプの作品は部屋が暗めにしていたのでとてもきれいだなと思いました。クラス毎にも並んでいたの息子作品を探すのも簡単でした。このような機会設けて頂きありがとうございました。
- 学年でまとまって作品がありわかりやすかった。学年だけでなく、クラスの掲示もあればより分かりやすく感じます。五年生の作品である段ボールの案内が工夫されていた。(おもちゃ探しを楽しんでいました)
- 子供と一緒にまわりました。学校中がカラフルで素敵でした。自分が頑張ったところを一生懸命説

明してくれたり、お友達の作品の上手だと思うところを話してくれたりして、いつもとはまた別な有意義な時間を過ごせました。高学年のイスには興味津々で早く作りたそうでした。

- ・土曜日に子どもと一緒に展覧会に行き、一緒に見て回りました。児童数も多く、たくさん展示品があり、見ごたえがありました。中には大人が描くような作品もあり驚かされました。土曜の午後でしたがゆっくり見て回る事が出来、快適な展覧会でした。
- ・学芸員さん達が一生懸命説明してくれていて、とても和みました。
- ・学芸員さん達が一生懸命に説明をしている姿が良かったです。
- ・ちょっとだけ観に行こうと思っていたのですが、観終わってみたら1時間程経っていました。子供らしいなあと微笑ましいところと、こんな表現出来るんだとびっくりするところと入り混じっていて子供も成長しているんだなと感じました。会場で流れていた音楽も時間を忘れさせてくれ、ゆっくり鑑賞できました。作成過程の映像は今回初めて？だったかなと思いました。わがまを言えば各学年のブースで分かれて流してもらえると嬉しいです。準備指導等、ありがとうございました。
- ・どちらも素敵な作品ばかりでしたが、校内の案内用イラストや顔出しパネルなど、5年生の作品がとてもよかったです。放課後や休み時間に頑張ってくれたのかな、と思うと、本当に感謝します。6年生の作品案内も皆さんとても丁寧で一生懸命で有難かったです。改めまして、ご開催ありがとうございました。
- ・初めての展覧会で、沢山の展示があり楽しかったです。
- ・他の学年も見ることができて良かったです。所々に飾ってある装飾が楽しかったです。
- ・作品から、子供達のイキイキした様子が伝わってきて、心が清らかな気持ちで満たされました。どの作品も、今にも動き出しそうだと思います。(真夜中に本当に動いているのかも)先生方のご指導の賜物です。素敵な展覧会をありがとうございました。
- ・子どもたちと作品を作った時の話をしながら、楽しく鑑賞することができました。
- ・学校の様子が知れて嬉しかったですし、素敵な取り組みだと思いますので、先生方は授業以外にもご苦労が増えて大変かとは思いますが、これからは是非続けていっていただきたいです。
- ・11/18(土) 午後に参観させていただきました。子どもとゆっくりと参観でき、楽しかったです。制作風景の動画を流していただいていたので、制作過程も知れ、有り難かったです。
- ・11/18(土) 午後に参観させていただきました。子どもとゆっくりと参観でき、楽しかったです。制作風景の動画を流していただいていたので、制作過程も知れ、有り難かったです。
- ・子供達の説明が良かった。子供達自信が人と話す練習にもなるし、他の学年の作品にも興味をもつと思った。
- ・見やすくとても楽しめました。
- ・平日と土曜日と分けて下さったので、とても見やすかった。土曜日に我が子の説明を受けながら家族でみることができ、そんなに混雑もしていなかったので楽しめました。ルートも分かりやすく、顔はめパネルもフォトスポットとなってとても良かったです。子供たちの創造力にとっても感激しました。
- ・去年はバラバラに持って帰ってきた物が他の子の作品も見れて良かった。来年はこんなのに挑戦するかもと事前に見れたのも本人にとって良かったようです。
- ・1年生から6年生までの作品がたくさん展示されており、子ども達の日々の頑張りが伝わってきて感心しながら観ることが出来ました。ただ、クラスごとに並んでいない作品も何点かあったため、作品を探すのに時間がかかりました。
- ・子供達の作品を見られて楽しかったです。もう少し作業風景も学年毎に分けてもらえたら見やすくよかったですかなと思いました。
- ・制作物から子供たちの日々の頑張りを感ぜられて良かったです。また、案内の生徒さんが頑張って説明してくれて応援したくなりました。
- ・6年生のミニ学芸員が可愛かったです。1年生なので初参加でしたが楽しかったです。
- ・たくさん作品を楽しく見ました。
- ・6年生の作品説明は、緊張しながらも話しかけてくれて、とても微笑ましく思えました。きちんと丁寧な言葉を使って説明してくれて楽しんで見ることが出来ました。とても良い試みだと思います。

恥ずかしがり屋な子でも自信がつくキッカケになると思います、来年息子の説明を聞くのが楽しみです。

- ・土曜の午前に展覧会を拝見しました。6年生の学芸員の皆さんに、丁寧に一生懸命に説明していただいて、聞き手側もとても楽しめました。
- ・ミニ学芸員よかったです。原稿を読むだけではなく、相手の様子をみながら対話をしようという姿勢もみえ感心しました。プレゼンテーション能力やコミュニケーション能力が重要視される時代ですので、積極的にアクションがおこせるよう指導していただけてありがたいです。
- ・各学年の作品を、我が子の時を思い出しながら拝見しました。どれも個性的であり、また、創作中の様子のビデオも流れていて一生懸命作っている様子が伝わる素敵な作品だと感じました。子どものクラスが学芸員の時間帯に伺いました。我が子やお友達や作品について一生懸命説明してくれて、いつも以上に楽しい展覧会となりました。子ども達の成長をしっかりと感じられる素晴らしい展覧会でした。日頃のご指導はもちろん、展覧会への工夫や準備ありがとうございました。
- ・生徒数が多いのもあるが、見応えがあった。図工や絵も良いが、文学や習字などに関わるものも見てみたかった。
- ・タイトルが凝った作品も多く、素敵でした！また、来年もあつたら行きたいです。
- ・土曜日、子どもと一緒に見に行きました。自分の作品を見てもらうのがとても嬉しそうでした。どの作品も素敵で1時間ぐらいゆっくり見てしまいました。1年生から6年生まで同じ体育館内で見られるのも成長が感じられるのがいいと思います。お忙しい中での準備、開催ありがとうございました！
- ・6年は学芸員をしていた為、作品解説を聞いて楽しかったです。皆さんしっかりと作品について調べていたり自分の感想があり感心しました。展覧会の雰囲気や装飾が好きで毎回必ず行っていますが1番楽しめました。体育館天井も素敵でした。我が子の椅子作品が思ったより素晴らしく、しっかり作ってあり驚きました！直線や等間隔にこだわる性格が上手く出ていて既製品みたい！沢山褒めてあげました。素晴らしい作品展有難うございました。
- ・作品を作っている様子も動画で流れていて、楽しめました。全体的にゆるふわな雰囲気の会場も素敵でした。
- ・前回の展覧会との子の成長を感じる事ができ、改めて形に残る作品は宝物だな。と思いました。
- ・どの作品も綺麗で感動しました。6年生は学芸員活動をしっかり頑張っていてやっていました。
- ・お忙しいところ、先生方並びに高学年の皆さま、設営ありがとうございました。
- ・先生方のご指導のお陰で素敵な展覧会になりました。子供達の可愛さと想像力でどのお子様も記憶に残りとても良い作品が出来ていると感じました。廊下等に写真が撮れるパネルも装飾もとても楽しく回らせていただきました。
- ・先生方のお陰で上級生らしく素敵な展覧会になりました。有難うございました。子供達の発想や努力がとても感じられ説明してくれる顔がとても達成感を感じました。
- ・廊下等の装飾も上級生が頑張ってくださり可愛らしく楽しい展覧会でした。
- ・テーマに沿って個々が工夫し作品作りされているのが伝わってきました。ミニ学芸員さんが丁寧に作品を紹介してくれました。
- ・良かったと思います。
- ・みんなそれぞれ個性があつて凄いなと思いました。割り箸で作った電気スタンドは普通に欲しいなと思いました。自分の子供の作品を成長してるなと思いました。
- ・とてもたくさん作品を観ることができて、楽しめました。また、可愛い順路案内のおかげで、とても観やすかったです。どの学年の子も、作品名がユニークなものばかりで驚かされました。
- ・他学年の作品も見ることができとても楽しめました。どの作品も完成度が高くびっくりしました。子供達の制作風景が分かる映像もあり、良かったです。
- ・とても楽しかったです！五年生のワリバシで作ったランプはとくに幻想的でした。想像以上にたくさん作品が展示してあつて子供達みんな頑張つて作ったんだなあ。と感じました。先生たちもお疲れ様でした。
- ・想像よりも大規模なイベントでした
- ・六年生が説明してくれました。

- ・同じ材料、同じテーマで作っているのに、一人一人違う作品になっていて、子ども達の発想の豊かさに驚きました。またミニ学芸員さんもそれぞれよく案内してくれて頑張っている姿が微笑ましかったです。土曜日の1時間目に行きましたが、それほど人混みもなくゆっくり見れて良かったです。
- ・素晴らしい展覧会でした。子供と一緒に見れなかったのが、玄関に飾ってあった物にも記名が欲しかったかなーとは思いました。
- ・みんなの作品が凄すぎた。自分の子の作品をすぐ見終わってしまった。
- ・初めてのミニ学芸員さんがいる展覧会、とても良かったです。7人の学芸員さんに解説していただきましたが、どの子もドキドキしながら一生懸命に説明してくれて、たくさん調べたり覚えたりしたんだろうなあ、と微笑ましかったです。移動中の廊下や階段の案内やフォトスポットも楽しく拝見しました。完成品を見るだけでなく制作風景の動画も見られて、より良かったです。
- ・みんなとても上手に出来ていました。
- ・5年生になり、家庭科の作品も含まれるようになり、成長を感じました。ミシンを使ったりするなど、いろいろできるようになっているのだなと実感しました。作品も、それぞれの子の個性が感じられて、見ていて、とてもおもしろかったです。作品を作っているところの動画もあったり、ミニ学芸員も作品の苦労した点などを教えて頂き、なるほどと思いました。
- ・子ども達の素晴らしい作品に癒されました。フォトスポットもとても良かったです！展覧会の飾り付けも良かったです。
- ・顔はめパネルが子供に好評でした。体験出来る共同作品があるともっと楽しめるかなと思いました。
- ・6年生の学芸員さんがとても素晴らしくて良かったです。6年生はとてもしっかりしていて、あいさつや言葉遣いも良くて、すてきな先輩だと思いました。
- ・たくさん作品を見ることができて良かったです。子どもたちが作ってみたいと思ったことが形として残せるので、よい思い出になったと思います。
- ・綺麗な作品が多く、とても楽しめました。
- ・土曜日に観覧し、6年生の説明を聞きました。恥ずかしそうに声をかけてきますが、説明がとても上手でした。どの作品も工夫されていて素敵でした。
- ・子供の作品とは思えない作品もあり、見入ってしまいました。色の使い方、形の工夫など個性が出ていて何処にもない唯一の作品でした。6年生の学芸員さんは質問にも答えてくれて、緊張しながらも、一生懸命な気持ちが伝わってきて、とても良かったと思います。
- ・会場全体に各学年が展示されていたので、自分の子供の作品を見て終わりではなく、皆様の作品を拝見出来ました。マスコットの展示のみ、6年生のエリアと思い、一周目は見逃してしまい、二周させてもらいました。
- ・1年生の作品は（特にぱくぱく人形）は色とりどりで可愛らしい作品だなと感じました。高学年の割り箸を使った作品や椅子は、とても力作でそれぞれの個性が出ていて面白いと感じました。
- ・娘と一緒に鑑賞しましたが、他の学年の作品を見て、凄い！私も作りたい！等言っていたので、色々な刺激を受けていたようでした。もちろん自分の作品や友達の作品も、嬉しそうに紹介してくれて、親としても子供の成長を感じることができて良かったです。
- ・学芸員の6年生が良かったです。緊張しながらも声をかけてくれて、言葉遣いも丁寧でした。また、どのようにして作品を作ったかの説明もわかりやすかったです。
- ・学校全体がとても華やかでした。のびのび楽しく作った様子が想像できました。
- ・大人では思いつかないダイナミックな色使いや作品がたくさん見られて、どの作品も素晴らしかったです。
- ・廊下にも案内のイラストなどがあってにぎやかで良かったです。お疲れ様でした。
- ・子供達の感性が様々でとても楽しく観てまわることが出来ました。
- ・題材だけ決めて、あとは自由に作っているものが多く、個性が出ていて見ていて良かったです。学芸員の取り組みを初めて知りましたが、とっても良いと思いました。運動会などの行事でも、子供がたくさんの役割を担っており、マンモス校なのに前に出る機会を多数頂けて有り難いです。
- ・順路が決まっていた為、廻りやすくて良かったと思います。製作過程の映像も良かったです。
- ・動画もあり、子供達が頑張った作品をたくさん見れて感動しました。

- ・保護者に説明している子供達を微笑ましく見ておりました。保護者も多数参加しているようにみえました。楽しく作品を見てまわる事が出来ました。
- ・どの作品も、成長を感じる素敵な作品でした。一階から階段や玄関、体育館いっぱいの展示と見ごたえもありました。制作動画も様子がよくわかり嬉しかったです。仕事の都合上、平日見に行くことが難しく、土曜もギリギリでした。もう少し展覧時間が長いと嬉しいなと感じました。
- ・みんなそれぞれカラフルで可愛いケーキでした。自然と笑顔になれる時間を持ってました。他の学年の子供達の作品もどれも興味深く、とても素敵な空間でした。
- ・個性豊かな椅子がたくさん並んでいてひとつひとつ見ていて飽きませんでした。みんな夢があって良かったです。6年生でもデザイナー顔負けのアイデアがあることにも感心しました。他の学年の子供達の作品も本当に丁寧でカラフルだったり創造力もあつたりと、見ていて本当に飽きないとても良い空間で貴重な時間を過ごせました。
- ・わが子だけでなく、クラスメイトや他学年の作品も見られて良かったです。
- ・展示物が多くて見ごたえがありました。とても良かったです。作品を作ったり、飾りつけが大変だったろうなと思いました。作品の個性が感じられました。エプロンの作品では、ミシンを初めて学校で使いました。家で教えたこともないのに大作を上手に作っていて素晴らしいと思いました。先生方どうもありがとうございました。
- ・いつもお世話になっております！今回の展覧会も個性豊かな素晴らしい作品が多くて感動しました！初めて 娘の案内で土曜日にゆっくり 見ることができ、新たな発見や 看板も 手を入れたところを説明してくれたので大満足でした！
- ・子供達の作品が、とても綺麗に飾られていて、見やすかったです。
- ・体育館では迫力のある展覧会だなと思いました。別の部屋で行っていた5年生のライトの作品が印象的でした。
- ・どれも個性あふれる作品ばかりで良かったです。
- ・色んな個性があつて、とても素敵な作品ばかりでした。絵や作品に中々触れる機会がないので、間近で見れてよかったです
- ・初めての展覧会でとても素敵で感動しました。一つとして同じものがなく、いろいろ考えながらみんな作ったんだろうなあと想像しながら観て楽しめました。学芸員の生徒の方も、説明文も考えて分かりやすく教えてくれました。わが子もイスの作品を見て『こういうイス作ってみたい！やってみよう！』と感想を言っていました。展示のしかたも見やすくてよかったです。ありがとうございました。
- ・色んな個性があつて、素敵な作品ばかりでした。絵や作品に触れる機会が中々ないので、間近で見れて良かったです。
- ・会場の案内等分かりやすくスムーズに観覧できました。
- ・6年生の学芸員さんがいてくれて、良かったです。私は、自分の家の子の作品のみ見て、他の子の作品はさらっと見て…になりがちなので、6年生の学芸員さんのおかげで他の子の作品についても、足を止めて、ゆっくり見る、知る機会が持てました。ありがとうございました。
- ・学芸員のみなさんは、緊張しながらも勇気を出して、声をかけていて、一生懸命説明していて、すごいなあと…。本当におつかれさまでした。個人的には、私達夫婦に一番最初に声をかけてくれた、髪を一つにまとめていて、黒系の服をきていた140センチくらい？の女の子（お名前を失念してしまい、申し訳ありません。）が一年生の絵について、説明してくれたこと、また、ご自身の好きな絵についても笑顔で話してくれたことがとても印象に残りました。作品については、一年生の絵、四年生のお皿、六年生の椅子が見ていて良かったです。また、来年も楽しみにしています。
- ・全生徒の作品が見られて良かったです。大変だとは思いますが、飾られている全ての作品に名前があるといいなと思いました。
- ・(自分の子の作品がわからないため) 自分の子供の作品を「展示」という形で見る事ができるのは良い。また、他のお子さんの作品と比較できることも良かった。
- ・窓や壁にも装飾され、顔出しなどのフォトスポットもあり楽しい雰囲気でした。未就学児連れでも飽きることなく楽しんでおり助かりました。作品の並べ方も見やすかったように思います。
- ・はじめての展覧会だったので、子供が一旦帰宅せずに、一緒に見る場合の流れがプリントだけでは

よくわからなかった。子供が帰宅する時間は親は入れないという感じの時間帯の案内だった割に、子供と見る場合は図書室にランドセルを置いてと書いてあるし、子供とそのまま観れるの?!観れないの?!と最初感じた。どうやって待ち合わせて行くことを想定しているのかが、よくわからなかった。子供が低学年の場合は学校側の流れも分かってないと、待ち合わせ自体が難しいこともあるので、丁寧な説明が欲しかった。

- どの学年も、頑張って作品を作ったことが伝わってきました。先生方は準備が大変だと思います。
- 二葛西の子供達の想像力に感動しました。色々な思いや考えを形になって見ることが出来て、とても興味深く面白かった。考えられない子が増えたと言われていた世の中で、二葛西の子供達の想像力は無限大でした！案内してくれた6年生の子供キュレーターは、とても良かった。作品の見方も理解も深まりました。自分のオススメを教えてくれるのも良かった。とても、楽しい展覧会でした。
- 子供達の一生懸命作った作品が見れて良かったです。ありがとうございました。
- 子供達の個性豊かな作品は見てとてもワクワクする気持ちがありました。
- 6年生が積極的に声をかけてきてくれて、一生懸命説明してくれて可愛かったです。それぞれの学年の作品の特徴や頑張ったところも教えてくれて良かったです。息子も見に来てもらえて、喜んでました。ありがとうございました。
- 6年生の学芸員は、とても良いアイデアだと思いました。楽しく作品展をみることができました。
- 子どもの絵の作品が探しても見当たらず、残念だった。ケーキがそれぞれ個性的で可愛らしかった。会場もまわりやすかった。
- とても良かったです。五年生の作成した顔はめパネルも楽しい感じでとても良かったと思います。
- 同じ課題をやっているのに、ここまで個人差が出るんだな〜と感じた素晴らしい作品が多く、とても楽しく拝見しました。ただ1つ、展示されていたうちの子どもの作品が自分では無いと言っていたのが気になりました。どこかで取り違えたのか？何故なのか？もし究明して頂けるなら有難いです。展覧会自体は独創的なもの、無難なものなど顔も知らない子だけ性格を想像しながらとても楽しかったです。(注)作品の取り違いのご指摘については学校から状況をご説明させていただきました)
- 他学年の制作中の動画があって、学校での様子がわかって良かったです。全学年あったのかな…。1年生の動画を見たかったです。高学年になるにつれて、作品も本格的で、子供もどうやって作ったのか興味津々。制作中に見学など出来ると、安全面で難しいのかもしれませんが、子供もより楽しいのかなと思いました。
- 色とりどりで見応えのある作品展でした。写真スポットや案内のキャラクターのおもちを八つ探すなど、子供達自身も楽しめるものとなっておりとてもすてきなと思いました。先生方、お忙しい中ありがとうございました。
- 平日の夕方子供と一緒に伺いました。他学年の制作も見ることができ興味深かったです。私たちが訪れた時間帯は混雑しておらずゆっくり回れて良かったです。
- たくさんの子供達の作品を観させていただきました。色使いだったり、細かいところだったり作るのも大変だったんだろうと思いつつも、こんな事も出来るようになったんだなあと成長を感じました。子供へのたくさんの経験やご指導していただき、先生方に感謝しております。ありがとうございます。また次の展覧会も楽しみにしています。
- 順路通りに進むのでスムーズに観ることができた。
- 子供達の学年だけではなく全ての学年皆んなの作品が観れて楽しかったし来年はこれを作るのかなと参考になりました。子供達は親と一緒に見るのを楽しみにしていてあと何回寝たら展覧会？と毎日聞いてきていました。来年度も是非お願いします。
- 想像力豊かな子供達の作品に感動しました。ディスプレイも観やすかったです。窓ガラスに貼った作品にも名前を書いていただけると助かります。
- ケーキの作品が、みんなそれぞれの個性が光っていて素敵でした。絵も、去年より細かい所が描けていたり、成長を感じました。子供は6年生の絵がとても上手だったと話しており、他の学年の作品をみて色々参考にしたり気づきを持てたようです。
- 体育館の展示が天井までしてあり、すごかったです！廊下など案内が絵で表示してあったり、写真撮る場所があったり楽しめました。

- ・各学年の作品のレベルの高さに驚きました。ミニ学芸員を配する取り組みも好感が持てましたが、日時が合わず聞けなかったため、予め録画・録音したものをチームズやYouTubeにアップロードしておくのと併用してはどうかと思いました。また、作品への感想カードを、来訪者からも受け取れるようにすると、更にモチベーションが上がるのではないかと思います。
- ・初めての展覧会でした。順路も分かりやすく、平日にゆっくり見て回ることでよかったです。子どもの豊かな発想、改めて素晴らしいと思いました。子どもが帰宅後に、クラスの友達だけでなく、他学年の児童さんからもコメント用紙をもらったと、嬉しそうに見せてくれました。自分の作品を評価してもらえたことは、自信に繋がると思います。
- ・素敵な展覧会をありがとうございました。
- ・初めての作品展に見て、娘なりに頑張ったのが伝わりました。他の学年（高学年）のは、作品がそれぞれが素晴らしかったです。
- ・案内表示もかわいくて、とても見やすかったです。今回、親と一緒に見たい人は、ランドセルを図書室に置いて見て良いとのことで、土曜日に子供の解説付きで見ることができ大変ありがたかったです。学年それぞれの個性があり、とても良かったです。
- ・6年生の学芸員が良かったです。みんな、丁寧に説明してくれて、わかりやすかったです。
- ・製作風景の動画を見た後で、再度作品を見ると、感慨もひとしおです。ありがとうございました。
- ・飾りがいっぱい、とても見応えがありました
- ・玄関から廊下まで綺麗な作品があって感動しました。凄く楽しめました
- ・準備などとても大変だと思いますが、一度に全学年の作品を見ることができ、とても充実した展覧会だと思いました。子供も一緒に見ることを楽しみにしているようです。展覧会ではないですが、子供がよいと感じた作品の作者にお手紙を書くのがとても良いと思いました。
- ・順路が決まっているため概ねスムーズに見ることが出来ました。ただ、入り口付近の展示スペースは、人が立ち止まると詰まってしまうような気がしました。自分の子供の展示物があった場合にゆっくり見られない雰囲気と感じましたので、入り口付近についてはスペースにゆとりがあると良いかなと思いました。
- ・学年ごとのカラーがあり、作品から成長をみてとる事ができました。体育館天井の作品が、きれいでしたが、誰の作品か分からないのが少し残念でした。案内などの掲示も頑張ったのがアットホームで良かったです。ありがとうございました。
- ・広めに展示したおかげでゆったりと見ることができた。作品制作過程のビデオ上映が良かった。展示期間3日あると不規則勤務の私でも見に行くことができたのでありがたい。
- ・どの学年の展示も見やすく動線も良かったと思います。六年生の学芸員についてしおりに詳しい案内があると分かりやすいかなと思いました。（時間になったら説明が始まるのかな…と勘違いしてしまいました。）
- ・子供と一緒に回りました。これすごいね、あれ作るのかな…と楽しそうに話す子供、一緒に回れて楽しかったです。全学年が同じ空間に展示してあることで、作品をじっくり見ることができました。